

こんばんは。

先日、ある中3生から

「先生、今度の土曜日の授業ですけど、  
高校の説明会があるので、  
ワンチャン遅刻するかもしれません。」  
と言われました。

！？

ワンチャン遅刻する！？

それで使い方は合っているのでしょうか？  
今日も色々と悩んでおります、  
教室長の大内です(笑)。

2学期期末試験も終了し、  
続々と答案が返却されています。  
また教室通信で良い報告ができるかと  
思っております。

中3生は12月の北辰テストに向けて  
頑張っています。  
事実上、最後の模試です。  
これまでは試験ラッシュで、  
のんびりしている暇もありませんでしたが、  
これからは試験がしばらくないため、  
その気になればいくらでも  
サボることができます。  
そこで、再び「頑張ろう！」と  
生徒達に気合を再充電してあげることも  
塾講師の仕事の1つだと思います。  
入試当日まで一緒に全力で  
駆け抜けていきたいです！

新型コロナの感染者数が増えています。  
私達ひとりひとりが予防できることを  
心がけていくしかないと思います。  
本郷教室では加湿器を導入しています。  
乾燥は風邪をひく原因の1つです。  
当然、新型コロナ対策にもなります。  
今後とも感染対策を徹底していきますので、  
引き続きご協力をお願い致します。

私は昨年と一昨年、  
ちょうど今くらいの時期に  
風邪を悪化させてしまい、  
急性声帯炎になってしまいました。  
今年こそはそうならないよう、  
健康管理を徹底していきます。  
先日、ユニクロでワイシャツの上に着る  
ウルトラライトダウンを買い、  
それを着て授業をしています。  
保温効果があって、とても良いです。  
中2の生徒さん達が言うには  
泰平中の先生と同じものだそうです。  
「〇〇先生と、おそろいだ！」と  
言われました。  
そうそう、待ち合わせをして、  
一緒に買いに行ったのですよ。  
みんなには内緒ですよ…って、  
そんなわけないでしょう！！（笑）

皆さんも暖かくしてお過ごし下さい。

今日の BGM

井草聖二 「Keep It Movin'」

クリスハート 「WILL」